

## パソコン同好会が再開されました

総務委員会広報



令和7年2月4日（火）パソコン同好会が再開されました。昨年10月から今年1月まで生涯学習センターでは空調設備工事のため休会していました。

講師の松川健二さんは、ちょうどこの期間に体調を崩され療養をしておられましたが、4日の開催日にはお元気な姿で現れました。皆さん大いに喜びました。

10名の参加で久しぶりの会のため再開の喜びや近況などの話に花が咲きました。休会の間にはクリスマスやお正月の大きなイベントがあり、会員たちはパソコンよりもそちらの話で盛り上がっていました。

**授業開始** 9時30分、ワード2016の授業が始まりますと皆さんスイッチが切り替わり真剣な顔になりました。松川先生はどんどん調子よく進めていきますが、なにせクリックするのが一瞬遅くなるとついていけないこともたびたびあります。

**現在の授業内容** 『ワード2016 応用』

**4日** 『写真を使った文書の作成』を2時間の授業で行いました。途中で分からなくなったり、どこをクリックしたらよいか迷っていたりする時は手を挙げます。手を挙げるときはちょっと勇気がいりますが、そんな時も個人的に親切に教えてくださいます。



**18日** 『写真を編集する』ことを学習しました。

スマホを多くの人を持つ時代になりましたが、パソコンにはそれなりの面白さがあります。例えば、写真を取り込んで自分だけの記録や日記など楽しいものを作ることができます。

### ☆会員のつぶやき

- ・ 今日教えてもらったことは覚えておくと、後々役に立ちそうだね。
- ・ 写真の上に文字を入れることはよく使うから必要だね。
- ・ 作品展にも応用がきくから楽しみです。



皆さんもパソコン同好会に入って一緒に楽しみませんか！  
知的好奇心は脳の活性化になりますよ。